

Liebe Schülerinnen und Schüler des Jahrgangs 9,

wir möchten euch kurz darüber informieren, dass wir in einer der ersten Deutschstunden in jeder Gruppe einen Test zu den letzten Distanzunterrichtswochen schreiben werden. Wir sind uns sicher, dass ihr diesen erfolgreich absolvieren werdet, da ihr kontinuierlich gearbeitet und regelmäßig Rückmeldungen erhalten habt.

Der Test wird aus zwei Teilen bestehen:

1. Gedichtanalyse (kein vollständiger Aufsatz)
2. Lektürekontrolle zu „Die Welle“

Also lest das Buch gründlich und schaut euch eure Aufzeichnungen nochmal an.

Liebe Grüße und schöne Ferien

Zapata/ Helmholdt

